

Ibagué, 29 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1510

Con deporte y cine, Alcaldía, Policía y comunidad se toman el parque Galarza

Actividad física y recreación para niños y jóvenes hacen parte de las estrategias para potenciar este espacio.

Comprometidos con la recuperación de los espacios públicos, la Alcaldía de Ibagué, la Policía Metropolitana y la comunidad, adelantan distintas acciones para promover el uso de los parques y disfrute de los ciudadanos.

"En cabeza de la alcaldesa Johana Aranda hacemos presencia en este trinomio de la seguridad, donde nos tomamos nuevamente el parque Galarza para brindarle seguridad a los niños, niñas y adolescentes", indicó Héctor Torres, funcionario de la Secretaría de Gobierno.

En el parque Galarza se lleva a cabo actividad física dirigida a los adultos y recreación con cine al parque, pintucaritas, juegos y más para los niños y jóvenes. Es de recordar que en este lugar se dio un golpe contundente a la delincuencia en los últimos días con la captura de 14 actores criminales.

"Trabajamos en labores investigativas lo que nos permitió un golpe a la banda criminal 'Los del Filo', 14 personas dedicadas a la venta de estupefacientes en el Parque Galarza. Venimos trabajando de manera articulada con las autoridades, líderes y comunidad para mejorar este espacio que es de todos", puntualizó el capitán de la Metib, Edwin Castro.